

Creciente violencia escolar es analizada en seminario

AGEN. Dentro de las primeras conclusiones está el que se judicialicen hechos como narcotráfico, agresiones y amenazas en los recintos educativos.

Pablo Orellana G

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

En el marco del seminario denominado "Familia y Convivencia Escolar" organizado por la Agrupación de Gestores Educativos del Norte (AGEN), se analizó la contingencia que han marcado una serie de hechos violentos y que afecta a diversos establecimientos educativos tanto dentro de las aulas como fuera de escuelas y liceos.

En uno de los primeros análisis del seminario el presidente de AGEN, Rodrigo Vega, explicó que "hemos analizado la situación de convivencia escolar en los recintos educativos, y concordamos en que muchos de los problemas deben ser tratados por la vía que corresponde. Esto es que mucho de los hechos como microtráfico, agresiones, amenazas y la falta de seguridad deben ser denunciadas a las autoridades pertinentes, y ya no como un tema meramente escolar".

Rodrigo Díaz, abogado en derechos educacionales, e invitado al seminario, comentó acerca de la creciente violencia que sufren los establecimientos educativos que "es un fenómeno que afecta a toda la comunidad educativa. La pandemia y el encierro tienen incidencia en este, pero creo también que la falta de control de la superintendencia de Educación en aquellos aspectos que son relevantes. No es posible que ante un hecho delictivo se haga en la Oficina de Protección Infantojuvenil (OPD) y no ante tribunales, que es donde debieran atenderse hechos que superan lo educativo, y que desde nuestra función no se van a resolver por sí solos".



EL MERCURIO DE CALAMA

CON INVITADOS Y UN PANEL DE EXPERTOS SE DESARROLLA ESTE SEMINARIO DE CONVIVENCIA ESCOLAR.

Más de cuatro expositores y expertos en educación participan en este seminario de convivencia escolar.

SOCIEDAD VIOLENTA

Hernán Herrera, presidente de la Corporación Nacional de Colegios Particulares (Conacep), agregó que "se trata de un fenómeno que va más allá de lo educativo. El nivel de agresiones al interior de los colegios ha ido creciendo y no sólo involucra a los alumnos. Hemos visto también el cómo padres y apoderados se ven enfrentados entre sí, enfrentándose a la comunidad escolar, a los docentes. Estamos viviendo en una sociedad violenta a nivel global. Hemos perdido la capa-

Hoy finaliza el seminario y en el cual se tratan temas que han comenzado a preocupar a las autoridades.

cidad de dialogar y conversar ante disensos. Y lo que hemos hecho hoy es pedirle al gobierno y al ministerio de Educación que acompañe a los establecimientos, con más y mejores recursos, porque esta realidad para nosotros es inmanejable y deben interceder también otras instituciones del Estado".

En tanto, Marlhens Torres, presidenta del Centro General de Padres de la educación municipalizada, agradeció la invitación y comentó que "se trata de una muy buena instancia

para tratar la creciente violencia e intolerancia que se está experimentando en nuestros escolares. Es importante porque acá discutimos lo que está pasando, vinculándonos al tema, proponiendo soluciones, pero también aportando miradas a un fenómeno que ya es muy preocupante. Me hubiese gustado un mayor aporte de las autoridades de educación, tanto municipalizadas como de Estado. Se trata de un tema no menor y que hay que tratar ya".

Este seminario finaliza hoy y se desarrolla en el Teatro Municipal de Calama, con más de cuatro expositores y expertos en educación y sobre todo en la convivencia escolar, tema que se ha transformado en una preocupación constante. **CS**